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香港是全球人口最为稠密的城市之一。为此，维持安全可靠、效

率卓著的交通运输系统，以切合社会人士进行经济、社交和娱乐

活动的需求，是确保这个城市运作畅顺的关键所在。交通咨询委

员会负责就交通政策涉及的广泛议题，以及有助本港持续发展并

关乎交通运输的重要建议，向当局进言献策。自一九六五年成立

以来，交谘会一直与政府紧密合作，致力达到这个目标。  

 

在二零零六及二零零七年，当局就各项主要的交通事宜咨询交谘

会。委员以个人身分提供意见，协助政府制定切合市民需要的交

通策略。我谨藉此机会，向交谘会的全体同事衷心致谢；他们悉

力以赴，同心并肩，令交谘会的工作得以顺利进行。展望将来，

我们会继续向当局提出不偏不倚的意见，务求维持和发展完善的

交通运输系统，以满足公众的诉求，并强化香港作为区域交通枢

纽的优势。  
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